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COMPTE-RENDU – Séance du 29 décembre 2020 
 

L'an DEUX MIL VINGT, le vingt-neuf décembre, à 18 heures 30, le Conseil Municipal 

légalement convoqué s'est réuni à huis clos en séance ordinaire, sous la Présidence de 

Monsieur Jean-Pierre BERTRAND, Maire, exceptionnellement à la salle de restauration 

scolaire de Grainville sur Ry, 72 rue des Ecoles, afin de respecter les conditions 

conformes aux règles sanitaires en vigueur dans le cadre de l’épidémie de covid-19. 

Etaient présents : M. BERTRAND Jean-Pierre, M. BOY Vincent, M. FOULONGNE Joël, 

Mme LEVAVASSEUR Françoise, M. DAUFRESNE Adrien, Mme BOUST Denise, Mme 

VERLEYE Catherine, M. PREVOST Patrice. 

Formant la majorité des membres en exercice. 

Etaient absents : Mme CAUCHOIS Marie-Line, M. MAHIEUX Philippe, Mme 

PERTUZON Magalie. 

Mme PERTUZON a donné pouvoir à Mme VERLEYE 

Secrétaire de séance : Mme BOUST Denise 

 

CESSION DE LA GRANGE RUE DE L’ÉGLISE 

Le maire expose à l’assemblée : 

- que le conseil municipal a décidé de mettre en vente un terrain appartenant à la 

commune situé rue de l’Eglise cadastré section A sous les numéros 850 et 853 d’une 

superficie totale de 665 m² sur lequel est édifié une grange. 

- qu’une promesse de vente a été régularisée sous la condition suspensive que le conseil 

municipal valide le prix de ladite cession à 30.000,00 euros net pour la commune. 

le conseil municipal : 

- Accepte la cession de la parcelle de terrain appartenant à la commune sur laquelle 

est édifiée une grange au prix de TRENTE MILLE EUROS (30.000,00 €),  

- Autorise Monsieur le Maire à signer l’acte de cession et tous documents 

afférents à cette cession. 

 

COMPTES RENDUS DES RÉUNIONS DE SYNDICATS : 
DEFENSE INCENDIE : 

M. Vincent BOY donne le compte-rendu de la réunion qui a eu lieu le 17 décembre 2020 

en présence du service départemental d’incendie et de secours de la Seine-Maritime et 

de STGS  : 

- En raison de la fermeture des vannes existantes sur notre commune pour des raisons 

sanitaires, les poteaux incendie sont en capacité de fournir en tout temps 30 m3/h au 

lieu de 60 m3/h couvrant uniquement le risque faible  

- Etude de remplacement de ces vannes par des vannes automatiques qui permettraient 

d’obtenir une capacité de 60 m3/h et de couvrir le risque ordinaire 

SIVOM de RY 

Mme Denise BOUST fait le compte-rendu du conseil syndical du 11 décembre 2020 : 

-Décision modificative afin de mandater les dernières dépenses de l’année 2020. 

-Afin de préparer le prochain budget et avant d’envisager une augmentation de la 

participation des communes au financement du SIVOM, il apparaît indispensable que les 

conseils municipaux disposent de plus d’éléments sur les dépenses de l’association «la 

Farandole ». 

SIAEPA DU CREVON  
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M. Vincent BOY donne le compte-rendu de la réunion du 8 décembre 2020. 

Le SIAEPA du Crevon ayant regroupé différents syndicats souhaite harmoniser les 

tarifs de distribution d’eau pour 2023, ce qui entraînera une très légère augmentation 

pour notre commune. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

- Fibre optique : A cause de la crise sanitaire, les dates annoncées lors du dernier 

conseil municipal vont être retardées dû à la crise sanitaire : 

 Fin des Travaux : juin 2021 

 Commercialisation : fin 2021 

- Ecoulement des eaux pluviales : Intervention du syndicat des Bassins Versants afin de 

résoudre des problèmes d’écoulement des eaux sur la commune  

- Ramassage des sapins de Noël : La mairie organisera un ramassage des sapins de Noël 

le lundi 11 janvier 2021 

- Cérémonie des vœux 2021 : En raison de la crise sanitaire, la traditionnelle cérémonie 

des vœux n’aura pas lieu 

- Report du recensement de la population : Dans le contexte d’épidémie de Covid-19, 

l’Insee a décidé, à titre exceptionnel, de reporter l’enquête annuelle de recensement 

prévue en 2021 à 2022.  

- INSEE –Enquête statistique sur les loyers et les charges : L’INSEE réalise du 04 au 

27 janvier 2021 une enquête statistique sur les loyers et les charges.  

 

La séance est levée à 19h30.  


